



Communiqué de **presse**

Pour diffusion immédiate

Les cliniques visuelles **OPTOPLUS** contribuent à donner la vue !

Montréal, le 6 décembre 2019 — Dans le cadre de la Journée mondiale pour la vue et du Mois de la santé visuelle des enfants en octobre dernier, les cliniques visuelles **OPTOPLUS**, affiliées au Groupe SOI, une organisation vouée au soutien et à l'essor de l'optométrie indépendante au Canada, ont lancé la campagne « Contribuez à donner la vue ». Les patients des cliniques **OPTOPLUS** et le public étaient invités à apporter leurs lunettes usagées dans l'une des 26 cliniques **OPTOPLUS** du Québec.

« Les optométristes et tout le personnel des cliniques visuelles **OPTOPLUS** sont heureux de contribuer à l'amélioration de la santé oculaire dans le monde en favorisant la récupération et la redistribution de lunettes ophtalmiques aux personnes dans le besoin », a souligné la Dre Lucie Turcotte, optométriste propriétaire.

« L'Organisation mondiale de la santé estime à environ 285 millions le nombre d'individus qui, dans le monde, souffrent d'une déficience visuelle. Parmi eux, on trouve 19 millions d'enfants. Chaque geste compte. L'effort collectif de nos membres de la bannière **OPTOPLUS**, de leurs patients et du public vise à contribuer à l'initiative globale de prévention et de traitement de la perte de l'acuité visuelle auprès de populations vulnérables.

Ce sont plus de 3 000 paires de lunettes qui ont ainsi été récupérées en octobre dernier. Celles-ci ont été remises à Optométristes Sans Frontières, un programme de l'organisme de coopération internationale Terre Sans Frontières, qui œuvre à donner accès au soin des yeux à des populations qui vivent dans des régions éloignées.

À propos d'**OPTOPLUS**

OPTOPLUS est un regroupement de propriétaires indépendants de cliniques visuelles hautement qualifiés dont la mission principale est de préserver la santé oculaire de leurs patients. En plus de présenter une gamme de produits optiques à la fois tendance et de qualité, les cliniques offrent des examens visuels complets grâce à des appareils d'optométrie et de dépistage à la fine pointe de la technologie. Affiliées au Groupe SOI, les cliniques **OPTOPLUS** du Québec souscrivent aux normes les plus élevées en matière d'excellence et de service.

Détails à optoplus.com.

À propos du Groupe SOI

Depuis 1983, Services Optométriques Inc. (Groupe SOI) est l'un des chefs de file dans le soutien de l'optométrie indépendante au Canada. Afin de mieux répondre aux besoins spécifiques des optométristes propriétaires, le Groupe

SOI propose une gamme importante de produits et services à valeur ajoutée, notamment la solution Optosys, un système de pointe en gestion de clinique. La société possède également les filiales suivantes : Opto Finance, Securo Vision, Vision Avenue et la bannière *OPTOPLUS* au Québec.

Innover et faciliter le quotidien de nos membres demeure au centre de nos actions !

Détails à opto.com.

– 30 –

Source : Guylaine Lavoie
glavoie@opto.com
514 762-3950